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新年明けましておめでとうございます。 
 

  会長 山本敦弘 君 

皆さん明けましておめでとうございます。 

早いもので、会長に就任してから半年経ちました。前半は

色々と RCの事業もたくさんとありバタバタしてましたが、後半は

ゆるりと行きたいと思います。 

昨年は１０月の 2640 地区ゴルフ大会に南クラブさんの３名と

参加させていただき、１１月には海南東ロータリークラブ５０周

年記念ゴルフ大会に御坊クラブの３名と一緒に参加して、他ク

ラブと良い交流ができました。 

今年は御坊クラブさんの例会にも積極的に参加させて頂き、

年度末の御坊クラブさんのゴルフ会に南クラブさんと参加した

いです。 

残り後半もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ｢３クラブ会長挨拶｣ 

◇御坊 RC 会長  

皆さん新年あけましておめでとうございます。今年もよろしく

お願いいたします。 

本日は御坊南ロータリークラブの古谷会長、楠本幹事、東ロ

ータリークラブの山本会長、尾崎幹事、アクトの山中会長、林

幹事ようこそお越しくださいました。後ほど新年のご挨拶をよろ

しくお願いいたします。 

まずは半年が過ぎました。少し気分が違います。毎年この時

期、歴代の会長さんが言われている言葉ですがやはり自分も

そう感じます。昨年をふりかえってみますと今期一番の事業の

一つの「姉妹クラブの調印式」が無事に終わったこと。各担当

委員会の半期の事業も無事終わったことは良かったことです。

改めて皆さんのご協力に感謝を申し上げます。ありがとうござ

いました。感じたことはやはりロータリは大人の会であり主体的

に行動されるメンバーの集まりであるということです。ですから

事業の進ませ方が速く決済も早くスムーズに理事会や事業が

どんどん進んでいく、この点は素晴らしいと感じました。今後と

もよろしくお願いいたします。 

ただ休会されている方もおられますのでその点のフォローが

全くできていません。今年はその点も踏まえて活動していきま

す。またアクトはまだあるとしてもあと２クラブとの交流もあまりで

きていません。後半はそのことも踏まえて合同で何かできたら

いいなと思っています。また声掛けさせていただきます。 

さて今年は巳年です。巳年は景気の良い年と言われますが

はたして今年はどうでしょうか？昨年のお正月は能登地方の

大震災があり、暗い 1 年を送りましたが今年は何もないことを祈

りながら年始を迎えました。幸い天気も良く初日の出もきれい

に見えいいスタートが切れました。いろいろありますが始めよけ

れば終わりよし 

今年は皆様とも力を合わせていい 1 年にしていきましょう！ 

どうぞ今年もよろしくお願いいたします。会長告知を終わりま

す。 

 

 

 

 

会 長 告 知 

本日のプログラム 



 

◇御坊南 RC 会長 

明けましておめでとうございます。３クラブ合同例会が開催さ

れ、久しぶりに集まって皆さんのお顔を見てれ嬉しく思います。  

御坊ロータリークラブ様設営、ご準備ありがとうございます。 

２０年振りに新紙幣が発行と共に会長就任しましたが、新紙幣

と共に馴染んでいただけているでしょうか。新紙幣も新札の重

なりや千円札のデザインが似ているため、間違いやすいところ

もあり、気を付けています。職場により、自動精算機にかなりの

コストがかかったお話を聞きますと複雑な思いです。 

先ほど、宮所会長がお話されたように、今年は巳年です。私

は蛇は苦手で、道成寺の安珍清姫物語の清姫が蛇になった

お話、子供の頃、川で泳いでいて振り返ったら蛇が真後ろを泳

いでいた事、帰り道に蜷局を巻いて怖かった事を思い出します。  

昨年プログラムの卓話をお願いをしたところ、私の事を『蛇に

睨まれた蛙の心境でした』と言われました。口では丁寧に優しく

卓話を依頼したつもりでしたが、心の中では圧をかけていたの

が伝わったのでしょう。スピリチュアルの世界においても蛇は幸

運であり、白蛇は守り神ともされています。今年は柔軟に穏や

かさを忘れず行動しようと思っています。今年で御坊南ロータリ

ークラブは５０周年を迎えます。１１月２３日には、この花御坊で

式典を予定しています。その際には皆さんにご協力いただく事

もあるとおもいます。どうぞ宜しくお願いいたします。皆様のご

健康と益々のご活躍を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇御坊ＲＡＣ会長 

新年あけましておめでとうございます。 

御坊 RAC 会長の山中一輝です。本年もよろしくお願い致し

ます。 

本日は新春 3 クラブ合同初例会に参加させていただきありが

とうございます。 

皆さんは、今年の箱根駅伝をご覧になられましたでしょう

か？ 

お正月の風物詩にもなってる箱根駅伝。 

ご存知の方もおられるかもしれませんが、今年、神奈川大学の

５区山登りを御坊中学校、日高高校出身の三原涼雅君が出走

しました。 

３人を抜いて順位を上げる見事な走りでした。 

自分も御坊中学校、日高高校出身なので後輩が活躍する姿

をみれてとても誇らしいですし嬉しいです。 

三原君はまだ２年生で、これこらどんどん成長していくはずな

ので、来年の箱根駅伝は三原君の活躍にも注目して応援して

もらえたらなと思います。 

また、今年優勝した青山学院大学の 5 区、区間新を記録した

若林宏樹選手も和歌山県出身の選手です。 

こういった地元出身の選手が活躍する姿を見ると嬉しいですし、

より自分も頑張ろうとより思います。 

昨年、アクトは他地区の守口ローターアクトクラブとの合同例会、

御坊市の花火大会の清掃活動、高専祭の献血活動、駅前商

店街のクリスマスイベントの参加など例年の活動に加えて新し

い活動もすることが出来たと思います。 

また、御坊ロータリーさんイベントにも参加させていただきました。

ありがとうございます。 

アクトも今日、新年初例会を行います。 

体験で初めてアクトの活動に参加してくれる方もいるので、アク

トの魅力をしっかりと伝えていきたいと思っています。 

これからも色んなことに楽しく積極的に活動していきたいと思っ

ていますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

細川幸三 君 2025 年度 米山記念奨学生の採用面接です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

場所；和歌山 JA ビル 応募人数は２９名 採用人数は１５名 

学生の皆さんは、大変優秀な方ばかりです。試験の内容は、個

人面接とグループディスカッション 

５グループに分けて行います。 

 

 

 

 
 

 

 

次回例会のご案内 

★1/22 例会は 

あんちんにて新年会 

(移動例会) 19 時〜 
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